



Hak cipta dan penggunaan kembali:

Lisensi ini mengizinkan setiap orang untuk mengubah, memperbaiki, dan membuat ciptaan turunan bukan untuk kepentingan komersial, selama anda mencantumkan nama penulis dan melisensikan ciptaan turunan dengan syarat yang serupa dengan ciptaan asli.

Copyright and reuse:

This license lets you remix, tweak, and build upon work non-commercially, as long as you credit the origin creator and license it on your new creations under the identical terms.

BAB V

SIMPULAN

5.1 Simpulan

Setelah menghasilkan karya, penulis dapat menyimpulkan bahwa podcast adalah media alternatif untuk mendapatkan informasi. Siapa saja dengan mudah dapat membagikan informasi dengan topik tertentu hanya dalam format audio. Orang-orang yang ingin memberikan informasi tersebut tentunya harus memiliki konsep yang matang terlebih dahulu agar setiap episode dalam podcast bisa selalu informatif. Dalam membuat konten tersebut juga harus memiliki minat. Hal ini agar pembuatan podcast selalu berjalan dengan maksimal karena sesuai dengan apa yang disukai.

Penulis juga menemukan bahwa gaya berbicara podcast berbeda dengan program televisi dan program radio. Di podcast gaya berbicara kepada pendengar lebih santai dan dekat. Selain itu, podcast memberikan waktu yang fleksibel kepada pendengar untuk memilih kapan saja ingin mendengarkan informasi yang dipilih dan diminati. Podcast juga secara bebas dapat mengangkat topik apapun untuk diberikan kepada masyarakat.

Walaupun dalam membuat sebuah podcast mudah, pemilihan alat rekam sangat berpengaruh. Semakin baik alat rekam yang digunakan, semakin baik pula hasil rekamannya. Meskipun kini banyak podcast yang merambah dalam bentuk

video juga, audio tetap menjadi hal utama dalam podcast. Ini menjadi nilai tambahan orang yang memiliki podcast untuk menarik pendengar agar tetap mendengarkan podcastnya sampai selesai.

Agar podcast dapat didengar oleh masyarakat banyak, podcast harus melakukan promosi sesering dan sebanyak mungkin. Hal ini juga untuk memiliki jumlah pendengar yang banyak. Promosi dapat dilakukan dengan mudah, seperti menyebarkannya melalui akun media sosial pemilik podcast. Selain itu juga dapat meminta bantuan teman dan keluarga atau orang terdekat untuk ikut menyebarkan ke teman-teman mereka.

Tujuan dibuatnya podcast Parent's Good diharapkan dapat membangun pola asuh *drone parenting* dengan kemajuan teknologi. Orang tua milenial juga dapat menyeimbangi penggunaan teknologi disaat mengasuh atau bermain dengan anak. Selain itu dari podcast Parent's Good diharapkan orang tua milenial mendapatkan informasi yang mereka inginkan dalam mengasuh anaknya.